
3 Pièces

85 m²

Réf. PP7-318

1 095 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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À la frontière des IXème et Xème arrondissements, au 6ème et dernier

étage par ascenseur (jusqu'au 5ème), magnifique appartement d'angle

de  85m2  au  sol  (75,03m2  loi  Carrez).Rénové  par  un  architecte,  cet

appartement très lumineux offre de beaux volumes avec des hauteurs

sous  plafond  allant  jusqu'à  3,35m  et  de  jolies  vues  dégagées  sur  les

toits  de  Paris.Il  se  compose,  d'une  entrée  avec  placard,  d'un  vaste

double  séjour  en  angle,  d'une  cuisine  ouverte,  aménagée  et  équipée,

d'une vaste suite parentale avec sa salle de bain et son dressing, d'une

seconde chambre et d'une salle d'eau avec ...

On the border between 9th and 10th arrondissements, located on the 6th and last

floor  by  elevator  (up  to  the  5th),  charming  75.  03sqm  corner  apartment

(85.07sqm on the ground).Renovated by architect, this very bright apartment offers

beautiful volumes with up to 3.35m ceiling height and pretty unobstructed views of

the  roofs  of  Paris.It  consists  of  an  entrance  with  cupboard,  a  large  double  corner

living  room,  an  open,  fitted  and  equipped  kitchen,  a  large  master  suite  with  its

bathroom and dressing  room,  a  second bedroom and a  bathroom with  toilet.In  a

small and perfectly maintained building, ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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